

Une haie d'essences variées plantée par la commune

Modifié le 11/12/2015 à 04:00 | Publié le 09/12/2015 à 05:11



Des bénévoles ont planté la haie.

« L'année dernière, quelque 50 pommiers de toutes variétés ont été plantés, rappelle Isabelle Lecoeur, maire adjointe. Et cette année, c'est une haie de diverses essences d'arbres et arbustes dont dix-sept de hauts jets. »

Le week-end dernier, c'est **« un ensemble de bénévoles qui a partagé un vrai moment de bonne humeur, pour effectuer cette tâche qui ne fût pas de tout repos. Gonneville-sur-Mer, à sa manière, contribue à la COP 21 ! »**

Ce chantier paysager s'inscrit dans la poursuite du programme d'aménagement du bourg. Il reste encore à faire. **« Prochaine étape : un rucher sera installé, ainsi qu'une aire de jeux pour enfants. »**